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平 成 ２ ４ 年 第 ２ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招 集 年 月 日 平成２ 年２月１４日4

招 集 場 所 役場 第２会議室

開 会 １３時００分 委員長宣告

立脇教育委員長 福田教育委員 井上教育委員 内田教育長出 席 委 員

欠 席 委 員

別紙報告事項による。

教 育 長 の 報 告 事業報告

・別紙資料 日南中学校の学校閉鎖について （インフルエンザ罹患者拡大）

・鳥取県教育行政施策に関する意見交換会

・西部地区町村教育委員会連絡協議会社会教育研修会

・日野高校の在り方を考える協議会

・第１回教育長ヒアリング

事業予定

・町生涯学習まちづくりフォーラム

・第２回教育長ヒアリング

※質疑なし
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議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

日程第１ 委 員 長 協議に入りますので説明をお願いする。

議案第２号 教 育 長 日程第１議案第２号教育委員の辞職について同意を求める。地方教育行政の組織及び運営に関する法律

教育 委員 の辞 第１０条の規定に基づき１番委員から辞職届が８日付文書で１０日に町長に提出された。地方教育行政

職について の組織及び運営に関する法律第１０条の規定に基づき教育委員会で同意を求める。

委 員 長 説明のあったとおりです。町長も受理されたということで異論は無いと思うが、意見はあるか。

意見が無いようなら、同意しても良いか。

委 員 はい。

日程第２ 委 員 長 日程１議案第２号について同意する。日程第２議案第３号について説明を求める。

議案第３号 教 育 長 日程第２議案第３号日南中学校冬季休業日の変更について、日南町立小・中学校管理規則第７条第２項

日南 中学 校冬 に基づき承認を求める。近年高等学校の入試選抜試験が早くなり、３年生の進路指導対策を充実させる

季休 業日 の変 ためのもの。今後の検討であるが、西部管内で本町のみ冬季休業日が前後１日違う。今後規則の改正な

更について ど検討していきたい。

委 員 長 質疑はあるか

委 員 小学校についてはどうか。

教 育 長 高校入試対応のため中学校のみの措置である。

委 員 長 その他質疑はあるか。質疑が無ければ承認しても良いか。

委 員 はい。

日程第３ 委 員 長 日程第３議案第４号について説明をもとむ。

議案第４号 教 育 長 日程第３議案第４号平成２３年度日南町教育費３月補正（第８号）予算について承認を求める。詳細は

平成 ２３ 年度 事務局から説明する。
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日南 町教 育費 事 務 局 事務局から補正について提案説明

３月 補正 （第 ・教育委員会事務局一般管理事務 安全エリア表示等

８号 ）予 算に ・外国人指導員配置事業 各事業精査による減額

ついて ・生き抜く力育成事業 各事業精査による減額

・日南町人材育成奨学金貸与事業 各事業精査による

・学校管理運営事務(中) 各事業精査による減額

・施設営繕改良事業(中) 各事業精査による減額

・学習指導事務(中) 各事業精査による減額

・郷土芸能文化財保護対策事業 各事業精査による減額

・遺跡詳細分布調査事業 各事業精査による減額

・美術館管理運営事務 各事業精査による減額

・学校給食運営事務 各事業精査による減額

委 員 長 以上説明を受けたが、質疑はあるか。

委 員 安全エリア表示について、再度説明を求める。

教 育 長 小中学校のエリアに看板表示を行い、路面にゾーン表示を行う。

委 員 車は立ち入り禁止なのか。

教 育 長 車は通ることができる。注意を呼び掛ける表示看板である。

委 員 長 他に質疑はあるか。無いようなら承認しても良いか。

委 員 はい。

日程第４ 委 員 長 日程第３議案第４号について承認する。日程第４議案第５号について説明を求める。

平成２４年度教育費予算について承認を求めるもの。詳細は事務局から説明す議案第５号 教 育 長 日程第４議案第５号

平成２４年度 る。

教育費予算に 平成２４年度教育費予算について、資料に基づき説明。事 務 局 ※
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委 員 長 説明を受けたが、質疑はあるか。ついて

委 員 生き抜く力育成事業について、中身について昨年と一緒なのか。

教 育 長 平成２４年度からは放課後を午後４時半まで設定して、躓きの解消を目指すことを掲げている。こうし

たなか、今年度までのような動きは減ってくると考えられる。もう１つ子育て支援センターが来年度建

設される。その後、子どもの居場所づくりの施策について、町長部局との一本化を図ることとしており

今後において、予算面が減少していくと思われる。

委 員 図書館管理システムについて、再度説明をお願いしたい。

教 育 長 現在５年経過し、システム運用に時間がかかり、お客様を待たせることが頻発している。また、小中学

校の図書館システムとリンクがうまくいっていない。連携の取れるネットワークを構築する。

委 員 社会教育委員の報酬は以前からあったか。

事 務 局 はい。条例に基づく委員であり以前からある。

委 員 ふるさとまつりについて、以前のような文化面と物販は一緒にあるのですか。

教 育 長 現在のところ未定です。企画の担当者からは一緒に行いたいと声があります。

委 員 長 ２４年度予算について、前年と比較して充実させる事業、ポイントはどのあたりか。

教 育 長 学校教育については、小中一貫については具体的な動きとして２年間取り組んできた。成果として不登

。 。 、校の減少があげられる 早期の対応をしてきた結果だと思う また小学校の統合も要因の一つであるが

安定してきている現状である。先ほど、 の話をしたが、 は不登校対策のみで働いてもらうもSSW SSW

のではありません。発達障がいの傾向をもった子供が多い、家庭と学校をつなぐ役割も担ってもらいた

いと思う。日南町の子どもたちは、家庭で学習する時間が少ない。その代わり、テレビを見たりゲーム

をしたりする時間が多いのが現状である。家庭での学習の習慣化、意識付けをしていく必要がある。

２４年度は学力を含めた成果を求められる年になる。体制も含めて取りくんで行きたい。社会教育につ

いて、施設面では文化センター照明の改修を行う。学芸員資格を持った職員を配置し、埋蔵文化財につ

いても一定の体制を構築したいと考えている。まんがサミット関連で日南町美術館でも企画展を取り組
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んでいきたいと思う。

委 員 長 町内に文化芸術面について、思いをもっておられる方も多くいいる。町として取り組み強化につなげて

ほしい。

教 育 長 古文書の関係、たたらの関係を含めて芸術文化面について、町長に予算を割いてもらうようにお願いし

ている。

委 員 長 生き抜く力育成事業であるが、前年度費と比べマイナスとなっているがなぜか。

教 育 長 学校地域連携促進事業がマイナスの要因となっている。行う事業についてシビアに積算している。昨年

度と比較し現実に近い予算組をしていると考える。

委 員 準要保護世帯について、増える傾向なのか。

事 務 局 増える傾向は無い。

委 員 給食費の未納、学級費の未納について増える傾向なのか。

事 務 局 大きく滞ることは無いが、遅くなりがちなのが現状。

委 員 長 他にありませんか。無いようでしたら、ご承認してもらえますでしょうか。

委 員 はい。

平成２４年度教育費予算について、承認します。以上をもちまして第２回教育委員会委 員 長 議案第５号

を閉じます。


